

Beschluss des Landrats vom 13.02.2025

Nr. 974

1. Begrüssung, Mitteilungen 2025

2024/736; Protokoll: pw

Landratspräsident **Peter Hartmann** (Grüne) begrüsst die Anwesenden und die Zuhörenden am Livestream zur Sitzung und bittet darum, pünktlich zu den Sitzungen zu erscheinen. Er macht folgende Mitteilungen:

– *Verzicht auf Abendsitzung am 27. März 2025*

Die Geschäftsleitung des Landrats hat an ihrer letzten Sitzung beschlossen, auf die Abendsitzung vom 27. März 2025 zu verzichten, da die Pendenzenlast derzeit nicht so gross ist. Das bedeutet aber nicht, dass der Landrat bei den Beratungen weniger Effizienz an den Tag legen sollte. Wie die Erfahrungen zeigen, kann nämlich sehr schnell wieder ein grosser Pendenzenberg entstehen. Insofern sei allen schon im Voraus für kurze, prägnante Voten gedankt.

– *Abstimmungsanlage*

An der letzten Landratssitzung liess der Landratspräsident eine Abstimmung wiederholen, weil ein Fehler der Abstimmungsanlage moniert worden ist. Nach der Sitzung hat die Landeskanzlei eine weitere Nachricht erhalten, dass die Anlage ein Abstimmungsergebnis nicht korrekt angezeigt habe. Diesen Hinweisen wurde nachgegangen, und in beiden Fällen hat sich gezeigt, dass die Anlage – wie immer seit ihrer Inbetriebnahme – fehlerfrei funktioniert hat. Das Problem war, dass die betroffenen Ratsmitglieder zweimal hintereinander auf den Abstimmungsbutton gedrückt und somit ihre Stimme wieder aufgehoben haben. Im Videoarchiv kann dies nachgeschaut werden: An den betreffenden Plätzen scheint zuerst kurz grün bzw. rot auf, verschwindet dann aber wieder – weil ein zweites Mal gedrückt wurde. Deswegen sind alle gebeten, beim Abstimmen nur einmal auf den gewünschten Knopf zu drücken und so für ein korrektes Abstimmungsergebnis zu sorgen. Künftig werden Abstimmungen nur noch dann wiederholt, wenn zweifelsfrei ein technischer Fehler vorliegt.

– *Eishockey*

Das Hockey-Team des Landrats hat vor 14 Tagen in Sissach gegen die Mannschaft der EBL gespielt. Obschon sich das EBL-Powerteam in einem Trainingslager in Grindelwald auf den Match vorbereitet hatte, war gegen den Landrat kein Kraut gewachsen gewesen: Die Landrats-Mannschaft hat souverän mit 9:4 gewonnen. Herzlichen Glückwunsch insbesondere an Martin Karrer, Markus Graf und Marco Agostini, die für den Landrat im Einsatz waren und insgesamt acht Tore beigesteuert haben. Auch ein Dank an Andreas Bammatter und Alt-Landrat Hannes Schweizer, die das Team gecoacht haben.

– *FC Landrat*

Der FC Landrat startet mit dem traditionellen Match gegen den FC Roche Direktion in die Saison 2025. Das Spiel findet am Freitag, 16. Mai 2025, in Birsfelden statt. Die Einladung wurde per E-Mail versandt. Spielerinnen und Spieler sowie Fans melden sich bitte bis 30. April 2025 an.

– *Einladung Kulturpreisverleihung*

Die Verleihung des Baselbieter Kulturpreises findet am 4. Juni 2025 im Setzwerk in Arlesheim statt. Anmeldeschluss ist der 25. Mai 2025. Zudem haben alle eine Übersicht über weitere interessante Kulturtermine in diesem Jahr erhalten.

– *Einladung «Study-Tour»*

Die Landratsmitglieder haben zudem eine Vorinformation für den Anlass «Study Tour – Forschung erleben» der Handelskammer beider Basel erhalten. Am 8. April und 12. Mai 2025 kann ein exklusiver Blick hinter die Kulissen der Forschung der Universität Basel und von QuantumBasel geworfen werden. Voranmeldungen sind per QR-Code möglich.

– *Einladung Fondation Beyeler*

Der diesjährige Besuch in der Fondation Beyeler in Riehen findet am Montag, 27. Oktober 2025 statt. Die Einladung folgt im März.

– *Glückwunsch*

Landrätin Anna-Tina Groelly sei herzlich zur Geburt ihres dritten Kindes gratuliert. Ihr Sohn Nilo ist am 1. Februar 2025 auf die Welt gekommen. Dem neuen Erdenbürger wird alles Gute und der Familie viel Freude und Geduld beim Sich-aneinander-Gewöhnen gewünscht.

– *Gäste auf der Tribüne*

Landratspräsident **Peter Hartmann** (Grüne) begrüsst um 10.15 Uhr die Gruppe 60+ Muttenz des Turnvereins Muttenz, eine Gruppe von ehemaligen passionierten und teilweise pensionierten Volleyballerinnen und Volleyballern.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Anna-Tina Groelly, Hannes Hänggi, Yves Krebs, Matthias Liechti, Caroline Mall, Béatrix von Sury d'Aspremont, Dominique Zbinden

Nachmittag Sabine Bucher, Werner Hotz

– *Begründung persönliche Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
